

にじいろ

実りの秋 1年生の振り返し

少しずつ秋の気配を感じる今日この頃。スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋・・・と子供たちと一緒に大きな実りある秋にしていきたいと思っています。

早いもので1学期が終了します。入学して6か月間、子供たちは多くのことを学び、覚え、実践してきました。これまで一生懸命頑張ってきたことをたくさん褒めて、これからの力になるよう励ましてください。おうちの方に褒められることが、子供たちにとっての何よりのエネルギーになります。

2学期もご協力・ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

10月学習の予定

国語	サラダでげんき 他	音楽	こんにちはけんぱんハーモニカ 他
算数	3つのかずのたしざんひきざん 他	道徳	ときどきどっきんぐ 他
生活	みんなであそぼう 他	外国語	何が好きかな 他
図工	スタンプペったん 他	学活	みんななかよく 他
体育	表現遊び 他		



お願いやお知らせ

☆ 生活科の材料集めについて

11月に、生活科「あきとなかよし」で、どんぐりなどを使って工作をする予定です。ご家族で公園などに行った際に、どんぐり・まつぼっくり・落ち葉・木の実などを拾って集めておいていただければと思います。一度凍らせると虫が出ません。持って来ていただく日については、連絡帳でお知らせします。

学習の様子

ボランティアの保護者の皆様に丁寧に教えていただきながら、鎌を使って稲刈りをしました。大きく育った稲に、みんな驚いていました！

